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BERGAMO //  CRONACA

PALAZZO FRIZZONI

Luci a led sulle Mura e caserme:
spostati 7,8 milioni per le opere
Passano al 2019 progetti non pronti nel 2018, come le vasche ad Astino

di  Silvia Seminati



Dall’ampliamento del parco della Malpensata alla realizzazione di una
nuova vasca di laminazione ad Astino. E la realizzazione di illuminazione a led
sulle Mura di Città Alta: un progetto da 1,2 milioni a cui l’amministrazione sta
ancora lavorando insieme ad A2a e alla Soprintendenza. Il Comune di Bergamo porta
in consiglio comunale le variazioni al bilancio di previsione del prossimo triennio. Un
documento in cui l’amministrazione «sposta» al 2019 le opere che, seppur previste
nel 2018, non hanno perfezionato il loro iter tecnico-amministrativo entro la fine
dello scorso anno. Un’operazione necessaria per dare continuità alla gestione delle
opere pubbliche. La variazione incide sul 2019, con opere dal valore di più di 7,8
milioni. Il documento, approvato dalla giunta, arriverà settimana prossima in
commissione per poi approdare in consiglio.

Nell’elenco delle opere ci sono interventi cofinanziati (al 50%) dal
Comune, come la vasca di Astino per la sicurezza idraulica, che verrà
pagata anche dal Consorzio di Bonifica. Con le luci a led sulle Mura, invece,
l’amministrazione continua il lavoro iniziato in città bassa nel 2016, quando erano
stati convertiti al led quasi 15 mila punti luce. Un sistema che ha portato alla
riduzione di migliaia di tonnellate di anidride carbonica di emissioni.
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di Mario Monti
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23 gennaio 2019 | 09:40
© RIPRODUZIONE RISERVATA

Tra le opere finanziate nel 2019, i servizi di ingegneria e architettura
relativi all’intervento di riqualificazione delle ex caserme Montelungo e
Colleoni, da destinare a servizi universitari. Un progetto in ritardo di qualche
mese rispetto alle previsioni iniziali. Tra le opere previste anche il restauro del
chiostro minore del complesso di Sant’Agostino dove verranno ampliate le funzioni
dell’Università di Bergamo. Il 2019 dovrebbe essere anche l’anno in cui verrà fatta, in
via Carducci, la modifica viabilistica funzionale alla Linea C dell'Atb.
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 » PALERMO » LAVORO

Finanziaria, la coperta è corta ma iniziano le
richieste: servono fondi per i forestali

di |  Redazione 23/01/2019   

Le segreterie Regionali di Fai-Cisl, Flai-Cgil e Uila-Uil Sicilia chiedono che “le

somme necessarie a coprire il fabbisogno del  per l’anno 2019

siano già stanziate integralmente nel “.

settore forestale

bilancio della Regione

E sollecitano i parlamentari dell’Ars “a mantenere questa condizione durante i

lavori dell’aula per garantire una vera programmazione del settore, per la

manutenzione e la salvaguardia delle aree boscate, per la lotta al dissesto

idrogeologico ma anche per garantire continuità nell’attività lavorativa,

evitando turni a spezzatino, e la regolarità nei pagamenti delle retribuzioni dei

lavoratori”.

“Si tratta- scrivono in una nota i segretari dei tre sindacati Pierluigi Manca,

Tonino Russo e Antonino Marino – di  ridare dignità a un comparto

marginalizzato e spesso denigrato negli anni passati. Riteniamo inoltre come

annunciato e chiesto con l’attivo unitario del 10 gennaio 2019, che bisogna

nell’immediato attivare un confronto serio sulla riforma del comparto

forestale, partendo dalla nostra proposta, e che in tempi brevi si possa arrivare

a una soluzione che dia risposte al territorio e garantisca stabilità nel lavoro”.

I sindacati ricordano che nel 2018 “il ricorso ai fondi europei, per via delle

lungaggini burocratiche ha determinato il mancato pagamento delle mensilità

di novembre e dicembre 2018, che si sta perfezionando in questi giorni”. Da

Flai, Fai e Uila inoltre l’auspicio che “le risorse finanziarie individuate nel

bilancio regionale diano copertura ai fabbisogni dei consorzi di bonifica e

dell’ente di sviluppo agricolo per tutto il 2019, comparti, anche questi –

sottolineano – per i quali riteniamo non più differibile un rilancio attraverso

una riorganizzazione che possa dare risposte al mondo agricolo siciliano”.
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Via libera al nuovo contratto dei forestali siciliani,
aumenti da 85 euro al mese

Giunta modifica il bilancio di previsione, variazione
da 53 milioni fa ripartire l’iter della Finanziaria
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Comunicati stampa  >
 

Dispersione delle ceneri, Rossi e Collesei (Art.1-Mdp): "Approvata
nostra mozione per chiedere al Consorzio di bonifica miglioramenti

per l'area alla confluenza tra Mugnone e Arno"

Dispersione delle ceneri, Rossi e
Collesei (Art.1-Mdp): "Approvata
nostra mozione per chiedere al
Consorzio di bonifica miglioramenti
per l'area alla confluenza tra
Mugnone e Arno"
23 gennaio 2019

Questo l'intervento dei consiglieri Rossi e Collesei (gruppo Art.
1 MdP)

"Lunedì nella seduta del Consiglio comunale abbiamo
approvato una mozione per chiedere all’Amministrazione di
attivare il Consorzio di Boni ca, allo scopo di apportare alcuni
miglioramenti all’area attualmente individuata per la
dispersione delle ceneri.

Questa area, riferiscono i consiglieri, si trova alla con uenza dei
 umi Mugnone e Arno, ed è in realtà in condizioni manutentive
precarie e di dif cile accessibilità e, pertanto, non
particolarmente adatta alla delicata funzione per la quale è
stata scelta.

Questo spazio, per adesso è il solo, esterno al cimitero di
Trespiano deputato alla dispersione delle ceneri, è quindi con
soddisfazione che incassiamo il voto favorevole dell’assemblea
cittadina; nei mesi che resteranno alla  ne della legislatura,
monitoreremo lo stato di avanzamento dei lavori, e valuteremo
l’andamento dell’individuazione di un’ulteriore area nella zona
Sud della città". (fdr)

Cerca

Città di Firenze

Regione Toscana ACCEDI AI SERVIZI
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dimensione font   Stampa Email Commenta per primo!

Vota questo articolo (0 Voti)

Tweet

CONSORZIO DI BONIFICA, AD APRILE IL RINNOVO DEGLI
ORGANISMI
Scritto da Consorzio di Bonifica 5 Toscana Costa

Mercoledì, 23 Gennaio 2019 14:09

Nel comprensorio del Consorzio di Bonifica 5 Toscana
Costa, come gli altri Consorzi della Toscana, dal 2 al 6
aprile 2019 si terranno le elezioni per rinnovare gli
Organismi Amministrativi. Per consentire a tutti i
consorziati di partecipare, è stato stabilito che nei 41
comuni del comprensorio si voterà su più giorni presso
diverse sedi di voto, allestite anche grazie alla
collaborazione delle singole Amministrazioni. 
I seggi rimarranno aperti dalle ore 9.00 alle ore

19.00.

Per la prima volta, ogni cittadino avrà la possibilità di votare in qualunque seggio allestito nel perimetro
consortile, indipendentemente dal comune in cui ricade l’immobile di proprietà. Alle urne, nel comprensorio
“Alto Valdarno”, saranno chiamati 210.060 consorziati. Chi ritiene di avere diritto di voto, ma non è inserito
nell’elenco, e chi rileva dati non coerenti con la propria posizione ha tempo fino a domani (per chi legge
oggi) 24 gennaio per chiedere la rettifica, utilizzando l’apposito modulo presente sul sito
www.bonificalvoto.toscana.it e sul sito dell’ente. L’elenco provvisorio è già disponibile per la
consultazione nell’albo consortile on-line sul sito www.cbtoscanacosta.it, nell’albo pretorio dei Comuni
che ricadono nel perimetro consortile e nel sito Internet unico www.bonificalvoto.toscana.it.

Il corpo elettorale, come in passato, sarà suddiviso in 3 fasce o sezioni; ogni consorziato potrà votare o
candidarsi alle elezioni all’interno della sezione di appartenenza. In ogni caso, sarà possibile esprimere un
solo voto, indipendentemente dal numero degli immobili di proprietà e, diversamente dal passato, non sarà
ammesso l’uso della delega.
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Turismo: servono politiche efficaci per valorizzare il nostro patrimonio culturale - 11:13 23.01.19
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Home Ambiente

Data: 23 gennaio 2019 16:01 in: Ambiente, Siena

Tre nuovi mezzi all’avanguardia per il
Consorzio di Bonifica 6 Toscana Sud

Un nuovo escavatore, una terna e un decespugliatore di
ultima generazione che verranno usati su tutto il reticolo
idraulico di Grosseto e Siena

GROSSETO. Consorzio di Bonifica 6 Toscana Sud al passo con i tempi nella

scelta di tre mezzi, nell’ottica di rinnovo del suo parco macchine. Si tratta di un

escavatore Komatsu 215 Hybrid, di una Terna Komatsu WB93R-8 e di un

decespugliatore semovente radiocomandato Energreen. Per quanto riguarda

l’escavatore, la differenza rispetto ai mezzi precedenti si vede e si sente.

Minori consumi, minori emissioni in atmosfera, simile per prestazioni ai top di

gamma, ma col vantaggio appunto di un risparmio sui consumi di carburante

che può arrivare fino al 50% e un abbattimento netto delle emissioni fino

anche al 70%, possibile grazie alle nuove tecnologie delle quali la macchina è
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Castelnuovo: sabato torna la stagione teatrale

Next :
Io tifo Mens Sana elegge il nuovo consiglio

direttivo

dotata e che la rendono anche estremamente silenziosa. Il che farà sì che il

nuovo escavatore ibrido possa essere utilizzato su tutto il reticolo idraulico,

dalla provincia di Grosseto sino a quella di Siena, anche in aree sensibili,

come all’interno di parchi ed aree SIC.

La Terna invece, è appena stata lanciata sul mercato, sempre da Komatsu,

azienda leader del settore. Primo modello di una nuova gamma conforme ai

regolamenti in materia di emissioni EU Stage IV, la WB93R-8 ha un peso

operativo di 8.130 kg e un motore Komatsu SAA4D99E-1 EU Stage IV

migliorato con più potenza (75 kW /102 HP lordi), minore consumo di

carburante, senza calo di prestazioni né di produttività. Una ventola a giunto

viscoso contribuisce a ottenere un risparmio di carburante riducendo il carico

del motore quando non serve il massimo raffreddamento.

Infine il Robogreen, ovvero il decespugliatore radiocomandato, utile per

accedere in zone impervie o con poco spazio di manovra, o che presentino

criticità per gli operatori e quindi anche molto funzionale sotto l’aspetto della

sicurezza per gli stessi tecnici che potranno manovrarlo a distanza con ottimi

risultati. Macchina dalle dimensione contenute e quindi facilmente

trasportabile, sarà impiegata su tutto il reticolo idraulico.

“Siamo contenti di queste scelte – commenta, Fabio Bellacchi, presidente del

Consorzio – perché guardiamo al futuro pensando al presente. Con un occhio

alle spese che poi si riflettono sempre anche sul contributo di bonifica e con

un altro rivolto all’ambiente, del quale ci sentiamo spesso i custodi, nel nostro

quotidiano impegno contro il rischio idrogeologico”.

L’aumento del parco macchine del Consorzio 6 Toscana Sud, fa sì che un

numero sempre maggiore di interventi possano essere svolti in maniera

diretta dall’ente consortile. Aspetto non di poco conto, perché consente di

ridurre le spese e mantenere quindi, quasi invariato l’importo richiesto

annualmente ai propri contribuenti.

 

PS: La presentazione delle nuove macchine alla stampa, si è svolta questa

mattina all’Idrovora di Barbaruta, una delle sedi operative del Consorzio.

Nell’occasione il presidente Bellacchi ha anche confermato che le prossime

elezioni consortili si svolgeranno nella prima settimana dell’aprile prossimo.

Per questo, tutte le informazioni necessarie sono contenute nel

sito: www.bonificalvoto.toscana.it.

In allegato, due foto della giornata.
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Consorzio di Bonifica, canoni
invariati
Oltre 100 le opere in programma nel triennio.
Quest’anno la produzione di energia elettrica
raggiungerà 19 milioni di kWh

23 gennaio 2019

Approvato a fine novembre dal consiglio dei delegati, con l’ok anche della giunta
regionale diventa operativo il bilancio dell’esercizio 2019 del Consorzio di Bonifica
Pianura Friulana. “Un bilancio che continua e consolida il processo di
razionalizzazione ed efficientamento delle attività dell’ente", osserva il direttore
generale Armando Di Nardo, che ha recentemente sostituito nell’incarico Massimo
Canali, chiamato alla Direzione regionale dell’Ambiente ed Energia. "Anche nel
2019, come in precedenza dal 2013, i canoni consortili richiesti agli utenti sono
rimasti invariati senza neppure prevedere il loro adeguamento al tasso di
inflazione”.

PAREGGIO DI 18 MILIONI DI EURO. I consorziati, per i servizi resi dal Consorzio sia
irrigui che idraulici, concorrono per circa il 50% dei loro effettivi costi. Le
rimanenti risorse necessarie a garantire l’equilibrio della gestione consortile, che










 6 Commenti

14.45 / Prove di carico per il Ponte sul Fella14.47 / Consorzio di Bonifica, canoni invariati




seguici su:

     Cerca

HOME CRONACA POLITICA ECONOMIA CULTURA E SPETTACOLI COSTUME E SOCIETÀ SPORT EDICOLA GALLERY

mercoledì, 23 gennaio 2019 - ore 14:50

 ACCEDI

1 / 2

    ILFRIULI.IT
Data

Pagina

Foglio

23-01-2019

C
o
d
ic

e
 a

b
b
o
n
a
m

e
n
to

:

Consorzi di Bonifica - web

0
4
5
6
8
0

Pag. 26



'Giornata della
memoria' al
circolo Nuovi
Orizzonti

Venerdì 25 gennaio,
'Morpurgo e Gentilli. Ebrei
udinesi testimoni della
Shoah'

ECONOMIA

Tutto pronto per
Agriest 2019

Focus sull'agricoltura, che è
meccanizzazione,
tecnologia, sicurezza e
salvaguardia dell’ambiente

Agricoltura, la
Regione apra al
dialogo e informi
sulle strategie

Pavan (Coldiretti Fvg): "Le
questioni che siamo pronti a
portare sui tavoli sono
molte e importanti"

SPORT NEWS

Gsa: cambio in
panchina. Arriva
Martelossi

Dopo l’esonero di Demis
Cavina, la squadra affidata
al coach friulano

Gli Alma Madracs
sfiorano l'impresa

Risultato dolce amaro: con
gli Sharks finisce 5-4, con i
friulani che già si
pregustavano il pareggio

pareggia in parte corrente in circa 18 milioni di euro, vengono assicurate dalle
altre attività che il Consorzio realizza, in particolare la produzione di energia
elettrica e l’attività progettuale e la realizzazione di opere per Stato e Regione.  A
questo va aggiunto un controllo costante e attento della spesa realizzato
attraverso i budget di spesa predisposti a inizio anno per ogni attività consortile.
Dal prossimo anno, grazie ad una riforma regionale fortemente voluta dal
consorzio, verrà introdotto il bilancio economico patrimoniale già utilizzato da
imprese e società private. Il consorzio intende successivamente procedere anche
alla certificazione del proprio bilancio in un’ottica di sempre maggiore
trasparenza e attenzione alle risorse che utilizza per le sue attività.

PRODUZIONE DI ENERGIA ELETTRICA PREVISTA: 19 MILIONI DI KWH. “La
produzione di energia elettrica che nel 2019 si prevede possa raggiungere i 19
milioni di kWh – continua Di Nardo – è realizzata attraverso sei centrali
idroelettriche e alcuni impianti fotovoltaici costruiti tutti con fondi consortili e
assicura entrate superiori a 2 milioni di euro annui. A questo si aggiunga che, con
la produzione di energia rinnovabile, si compensano i consumi energetici
necessari per le attività consortili attraverso la produzione di energia elettrica da
fonti rinnovabili e quindi senza consumo di risorse e distruzione di materie prime
del territorio”.

NESSUN CONTRIBUTO. Per quanto riguarda l’attività tecnico-progettuale, si
ricorda che il Consorzio non riceve alcun contributo dallo Stato o dalla Regione
per la gestione o il ripiano di passività. I finanziamenti vengono erogati al
Consorzio unicamente per la realizzazione di opere che diventano proprietà
dell’ente finanziatore e servono a coprire le spese tecnico-amministrative che
l’ente sostiene per la loro realizzazione. “L’efficientamento di questa attività -
sottolinea il direttore - potrà comportare sempre maggiori vantaggi per tutti i
consorziati, ai quali potranno così essere mantenuti invariati i canoni”.

APPROVATO PROGRAMMA LAVORI. Con il Bilancio di previsione 2019 è stato
anche approvato il programma annuale e triennale dei lavori che si prevedono di
realizzare. “A questo proposito - afferma il direttore generale aggiunto Stefano
Bongiovanni - l’elenco degli interventi previsti nel prossimo triennio è
particolarmente nutrito: si sfiora il centinaio, per un importo complessivo di
decine di milioni di euro. I progetti, la maggior parte dei quali dispone già della
copertura finanziaria, interesseranno moltissime aree del comprensorio consortile
e riguarderanno sia il tema dell’irrigazione che quello della bonifica idraulica e
gestione idraulica del territorio. Si intende dare impulso anche alle manutenzioni
dei corsi d’acqua da eseguire con fondi di bilancio, mediante finanziamento
regionale o con la sottoscrizione di apposite convenzioni con le amministrazioni
comunali interessate”.

PRESIDENTE CLOCCHIATTI. “Con questo bilancio - conclude la Presidente
Rosanna Clocchiatti - si vogliono attuare gli scopi fondamentali del consorzio di
assicurare la sicurezza idraulica, il lavoro e il reddito alle aziende agricole, alle
imprese del territorio e ai nostri 120 dipendenti.  L’impegno della Deputazione e
del Consiglio è di operare con capacità e coraggio affinché tutte le attività del
consorzio possano progredire e migliorare, e l’ente costituisca un riferimento per
il territorio e le Istituzioni che vi operano”.
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Il caso

[FOTO] Ardea, il canale delle Acque Basse invaso dai rifiuti
Ardea - Un mare di spazzatura finisce nel fosso che costeggia la zona delle Salzare. All'interno dell'alveo c'è di tutto:
dall'indifferenziato agli elettrodomestici
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Una bomba ecologica a due passi dalle case e nel pieno della campagna che precede il litorale
romano.

È questo quanto riscontrato ad Ardea, a poca distanza dal centro urbano, nella zona attraversata
dal canale delle Acque Basse e territorialmente vicina all'area delle Salzare.

Gran parte del tragitto del fosso che poi, in qualche modo, arriva al mare, è infatti invasa da rifiuti di ogni genere.

Si va dalla semplice spazzatura indifferenziata, fino a materiale di risulta dei cantieri, ma anche a rifiuti ingombranti, a elettrodomestici rotti,
trolley da viaggio pieni di chissà cosa, plastica, oggetti per il mare e chi più ne ha, più ne metta.

[TUTTE LE FOTO] Sbarco di Anzio e Nettuno: «Mai più divisioni e revisionismo»

Ardea, il cimitero «scoppia»: il consigliere Marcucci lancia l'allarme

Riciclaggio internazionale di auto, arresti anche a Nettuno

Riciclaggio internazionale di veicoli, arresti fra Roma e il litorale

Francesco Marzoli 23/01/2019 08:00
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Mistero, chiaramente, su chi abbia compiuto uno scempio simile, che chiaramente sta mettendo a rischio l'intero ecosistema, ma anche la vicina
area dove, da sempre, transitano gli aironi.

A denunciare il tutto, dopo un sopralluogo effettuato con alcuni giornalisti del territorio, è l'associazione "Save the Sea Roma": «Siamo scesi a
controllare personalmente lo stato della situazione - scrivono sulla loro pagina Facebook -. In via delle Acque Basse, una traversa posta su via
delle Salzare, nel canale ci sono rifiuti di ogni tipo e genere: una situazione che è di difficile comprensione. Richiediamo l'intervento immediato
per la rimozione di tutti i rifiuti presenti e delle serie misure di prevenzione per evitare che si possano ripetere tali scempi. Una condotta criminale
di questa portata, se non contrastata in maniera drastica sarà si difficile risoluzione. Comprendiamo le difficoltà gestionali, burocratiche e
amministrative, oltre che onerose - concludono gli attivisti -, ma se non vengono presi provvedimenti, vorrà dire che tale situazione è accettata e
tollerata».

Purtroppo, non è la prima volta che in questa zona vengono segnalate problematiche simili. Negli ultimi due anni, il precedente direttore
dell'esecuzione del contratto dell'igiene urbana aveva provveduto a far rimuovere la spazzatura che era stata tolta dal fosso dagli operatori del
Consorzio di Bonifica di Pratica di Mare.

Ora, però, la situazione è tornata come prima. © RIPRODUZIONE RISERVATA

  cronaca    ardea    canale    fosso    acque basse    rifiuti    emergenza
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mercoledì, gennaio 23, 2019  Digos di Messina emette Daspo per i tifosi del Bari

     

Politica  Puglia  

Ad Altamura la conferenza stampa della Rete
dei Municipi Rurali
  23/01/2019   REDAZIONE    0 Commenti   #notiziealtamura, #retemunicipirurali

  Visite Articolo: 31

Giovedì 24 gennaio, alle 11:00, presso il Comune di Altamura,  si terrà la  conferenza stampa di
presentazione della manifestazione organizzata da Rete dei Municipi Rurali, Movimento Riscatto e
Tavolo Verde che si terrà il 31 gennaio prossimo, ad Altamura, per richiedere provvedimenti
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← XII giornata Mondiale Malattie rare, a Matera due giorni di convegni clinico-
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urgenti sui Consorzi di Bonifica di Puglia e per presentare la lettera aperta al Governatore
Regionale Michele Emiliano ed al Ministro delle Politiche Agricole Gian Marco Centinaio per la
difesa e il rilancio dell’agricoltura mediterranea.
I movimenti chiedono provvedimenti urgenti sui Consorzi di Bonifica di Puglia e in una lettera
aperta al Governatore Regionale Michele Emiliano ed al Ministro delle Politiche Agricole Gian
Marco Centinaio, la difesa e il rilancio dell’agricoltura mediterranea.
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